

Zum Jubiläum Ehrungen und Beförderungen

Gelldorf. Eigentlich werden die Beförderungen und Ehrungen des Gelldorfer Schützenvereins immer auf der Jahreshauptversammlung vorgenommen. In diesem Jahr wurden sie anlässlich des 50. Jubiläums jedoch vorgezogen. „Damit beim Commers auch alle mit dem richtigen Schulter schmuck erscheinen“, erläutert Werner Schumann, Vorsitzender des Vereins. So wurde es beim Kaffeetrinken vor dem Königsschießen feierlich. Bei den Damen wurden Vereinsmeister in zwei Klassen ermittelt: Marion Holters konnte sich an der Luftpistole durchsetzen, Beste bei der Auflage wurde Konstanze Hanke. Bei den Herren wurde Klaus Wetzel Vereinsmeister im Freihand-Schießen. Sein Vater Rolf war bei der Auflage am zielsichersten. Bester Luftpistolen-Schütze wurde Dirk Hanke. Zusätzlich zu den Vereinsmeistern wurden auch in diesem Jahr zwei Traditions-Pokale ausgeschossen, die es schon seit den achtziger Jahren gibt. Den Sparkassenpokal konnte Marion Holters entgegen nehmen, den Udo-Theel Pokal gewann Klaus Wetzel. Der im Frühjahr neu gewählte Vorstand hat zusätzlich einige Vorstands- Mitglieder befördert. Schriftführerin Renate Schumann wurde zum Feldwebel ernannt, 2. Vorsitzender Florian Rajewski zum Leutnant. Werner Schumann trägt als Vorsitzender des Vereins ab sofort die Majors-Würde. jaj